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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0146/2018  

Einwohneranfrage 

Frau P. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Stellenwert des Denkmalschutzes 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Bezugnehmend auf die Antwort von OB Wolf vom 28. Mai 2018 auf meine Einwohneranfrage 
EAF-140/2018 (Kaufmännische Berufsschule).  
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum werden dem Eigentümer erneut, obwohl die von der Stadt veranlassten und aus 

Steuergeldern finanzierten Sicherungsmaßnahmen den völligen Verfall des wertvollen 
Gebäudes letztlich verhinderten, drei Jahre zur Sanierung des denkmalgeschützten 
Anwesens eingeräumt? 

2. Da der Denkmalschutz sowohl bundesweit als auch von den Ländern und Kommunen als 
gesamtgesellschaftliche kulturelle Aufgabe angesehen wird, stelle ich die Frage an Frau 
OB Wolf, wie dieser Auftrag an Verwaltung und Bürgerschaft unserer Stadt ohne die 
Existenz eines Denkmalbeirates erfüllt werden kann?  
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